

# Historischer Bürgerverein wappnet sich für 2012

Jahresversammlung Vorstand bei Neuwahlen bestätigt

**Gundelfingen** Ganz im Zeichen des Jubiläumsjahres 2012 stand die Jahreshauptversammlung des Historischen Bürgervereins. Im voll besetzten Gasthaus „Piroschka“ stellte 1. Vorsitzender Dr. Alfred Spiegel die geplanten Aktivitäten vor. So wird sich der Verein bei den Historischen Tagen vom 31. Mai bis 10. Juni und am Großen Historischen Umzug beteiligen. Die Mitwirkung bei der Eröffnung des Gedenkjahres, bei der Gedenkstunde anlässlich des Todestages von Stadthauptmann Kaspar von Westernach und am Schwäbischen Heimmattag gehört ebenso dazu wie die Betreuung der Vortragsreihe um die Belagerung Gundelfingens.

## **Hohe Akzeptanz in der Stadt**

Hier konnte der Historische Berater der Stadt, Georg Wörishofer, mit weiteren Details aufwarten.

Er informierte die Versammlung über den Ablauf des Internationalen Kolloquiums im Festsaal des Rosen Schlosses Schlachtegg, bei dem von 9. bis 11. März 2012 hochrangige Wissenschaftler das geschichtliche Umfeld in der Mitte des 15. Jahrhunderts beleuchten werden.

Bürgermeister Franz Kukla bestätigte in seinem Grußwort die hohe Akzeptanz, die der Historische Bürgerverein in der Stadt genießt. „Sie tragen mit ihren 330 aktiven und passiven Mitgliedern entscheidend dazu bei, dass das Bewusstsein für Heimatgeschichte in der Bevölkerung geweckt, aufrechterhalten und entwickelt wird“, betonte der Bürgermeister. Er lobte den Historischen Bürgerverein, weil dieser im Jubiläumsjahr viele Aktivitäten wirkungsvoll unterstützen wird. Die Stadt treffe ihrerseits mit der

Sanierung des Bleichstadels und der Freilegung der Stadtmauer beim ehemaligen Medlinger Tor wichtige Vorleistungen. Für diese bleibenden bau-lichen Akzente bedankte sich der 2. Vorsitzende Walter Hieber beim Bürgermeister.

Hiebers Dank galt auch dem rührigen 1. Vorsitzenden Dr. Alfred Spiegel, der mit den Kulturfahrten das Vereinsleben prägte. Bei den anstehenden Neuwahlen wurde der bisherige geschäftsführende Vorstand nahezu einstimmig wieder gewählt.

Erneut erhielten Dr. Alfred Spiegel als 1. Vorsitzender, Walter Hieber als 2. Vorsitzender, Kassierer Lothar Gebhardt und Schriftführerin Renate Bamberger das Vertrauen. Kassenprüfer bleiben Norbert Wiedemann und Anton Veh. Für Renate Huber rückt Alexandra Berghofer als 3. Vorsitzende auf. (gw)